
197 m²

Réf. MZICA7182

2 900 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Comme  un  secret  bien  gardé,  laissez-vous  séduire  par  cette

authentique maison de pécheurs de 198 m2 environ, idéalement située

au  cœur  du  quartier  résidentiel  du  Palm  Beach,  au  calme  jouissant

d'une vue dégagée sur la mer depuis les terrasses des chambres du 1

et  2ème  étages.  5  chambres,  belle  et  grande  cuisine  moderne

entièrement  équipée,  salle  à  manger  et  séjour  avec  cheminée  ouvrant

sur une cour intérieure joliment paysagée avec bassin où il  fait  bon se

prélasser en fin de journée à la fraiche. Garage pour une voiture. Idéal

pied à terre pour une grande famille.

Such  as  a  well-kept  secret,  let  yourself  be  seduced  by  this  authentic  fisherman's

cottage  of  approximately  198  sqm,  ideally  located  in  the  heart  of  the  residential

area of Palm Beach, in a peaceful setting with clear sea views from the terraces of

the bedrooms on the 1st and 2nd floors. 5 bedrooms, beautiful large fully-equipped

modern  kitchen,  dining  room  and  living  room  with  fireplace  opening  onto  a

beautifully landscaped inner courtyard with pool where you can relax in the cool of

the evening. Garage for one car. Ideal pied à terre for a large family.
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